La Hora del Sur: Gobierno Invertirá 15 millones de lempiras para reparar el emblemático Instituto José Cecilio del Valle de Choluteca



En total se invierten cien millones de lempiras en el departamento de Choluteca, en diversos proyectos de infraestructura social, como hospitales, centros educativos, pavimentación de calles y sistemas de agua potable.

Choluteca.

El ministro del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), Mario Pineda, luego de realizar hoy personalmente una evolución de las condiciones del inmueble donde funciona el emblemático Instituto José Cecilio del Valle, en el municipio de Choluteca, informó que por instrucciones del presidente Juan Orlando Hernández, se procederá de inmediato a la formulación y ejecución del proyecto de reparación de histórico centro educativo, el cual se encuentra en condiciones deplorables.



Pineda, dijo que en días recientes el presidente de la república Juan Orlando Hernández, realizo una visita a este instituto, girando instrucciones al IDECOAS para ejecutar de inmediato las reparaciones y mejoras de un promedio de 15 aulas en una primera etapa.



"Estamos hoy verificando con los ingenieros de la institución las condiciones del centro educativo, para luego proseguir a la formulación del mismo, la inversión estimada a ejecutar será de 15 a 20 millones de lempiras, beneficiando a más de 4 mil alumnos, con esto se lograra reparar alrededor de 15 aulas clases, sumado el cielo falso, techo, baños y además de mobiliario" explicó Pineda.



Relato, que con esta fuerte inversión que se realizará se espera dejar el instituto en óptimas condiciones pedagógicas para que alumnos, docentes y padres de familia pueda gozar de plenas y seguras instalaciones.

De igual forma, el funcionario también visito los avances de la reparación y construcción del Hospital Regional del Sur, manifestando que las obras avanzan en un 20 por ciento.

"La hora del sur ha llegado, por eso con el apoyo del presidentes Hernández y el presidente del Congreso Nacional, Mauricio Oliva, estamos aquí, verificando todas estas obras de alto impacto que vendrán a generar bienestar a toda la población de este pujante municipio de Choluteca" señalo el Ministro.

El funcionario destaco que la inversión total en este departamento por parte del IDECOAS oscila en 100 millones de lempiras, entre lo que se destaca; mejorar a centros educativos y hospitales, alcantarillado sanitario, pavimento, agua potable, electrificación, rehabilitación de caminos rurales y cosechadoras de agua.